



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kunjungi ITS, Menhub Budi Karya Sumadi Eksplorasi Inovasi Transformasi Perhubungan



Nopember

Bapak Budi Karya Sumadi

Menteri Perhubungan Indonesia
Menhub Budi Karya Sumadi



Menhub Budi Karya Sumadi (tengah) mengunjungi GRIT ITS.

SURABAYA (IM) - Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi mengunjungi ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember), dalam rangka mengembangkan transformasi perhubungan, Sabtu (7/10).

Menhub Budi Karya Sumadi mengungkapkan bahwa ITS merupakan institusi yang amat progresif dalam menciptakan berbagai inovasi teknologi.

"Melihat prospek tersebut, kerja sama kedua belah pihak menjadi kesempatan emas, dalam upaya memaksimalkan peran dalam memberi keberuntungan dalam konteks perhubungan. Hal ini diwujudkan dalam visi bersama dalam menciptakan sistem transportasi yang optimal," paparnya.

Budi menambahkan, melalui kolaborasi dalam mencapai visi per-

hubungan satu pintu ini. Kedua institusi akan merancang serangkaian program tuntas yang melibatkan pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, serta pengembangan dan pemanfaatan sumber daya manusia.

"Harapannya, kesepakatan ini dapat segera diwujudkan dalam waktu dekat. Khususnya kerja sama inovasi teknologi, yang memberikan dampak positif pada

masyarakat," ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Rektor IV Bidang Riset, Inovasi, Kerja Sama, dan Kealumnian ITS Bambang Pramujati ST MSc Eng PhD menyampaikan terima kasih, atas apresiasi Kemenhub terhadap inovasi yang telah dihasilkan ITS.

"Guna memperkuat sektor transformasi perhubungan, kerja sama ITS dan Kemenhub menjadi

sangat penting. Lewat kerjasama ini, Kemenhub telah membantu mahasiswa ITS untuk meraih peluang pendidikan internasional yang tak ternilai," ujarnya.

"Salah satunya, keberhasilan sebelas mahasiswa ITS dalam mendapatkan beasiswa di Erasmus University Rotterdam. Ini menjadi bukti nyata, atas sinergi yang telah terjalin antara ITS dan Kemenhub," tambahnya.

Dalam kegiatan itu, juga dilakukan penandatanganan LoI (Letter of Intent) antara ITS dan BPSDM (Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia) Perhubungan.

"Semoga target kerja sama yang penuh antusias ini, dapat menghadirkan kejayaan. Tak hanya bagi ITS dan Kemenhub, tetapi juga untuk bangsa dan tanah air," pungkas Budi. • anto tze



Menhub Budi Karya Sumadi (tengah) menyaksikan penandatanganan LoI antara ITS dan BPSDM Perhubungan.



Menhub Budi Karya Sumadi menjajal E-Trail Bangkits Cendrawasih karya ITS.

Jelang Wisuda 2023, Institut Pariwisata Trisakti Gelar Farewell Party



Rektor Fetty Asmanati (tujuh dari kanan) menyampaikan kata sambutan.



Para mahasiswa/i yang menghadiri Farewell Party.

JAKARTA (IM) - Institut Pariwisata Trisakti pada Kamis (12/10) mendatang akan menyelenggarakan Wisuda 2023 di Balai Sidang Jakarta Convention Center (JCC), Jakarta Pusat.

Jelang penyelenggaraan wisuda tersebut, Institut Pariwisata Trisakti pada Sabtu (7/10) malam lalu menggelar Farewell Party. Acara yang dilangsungkan di di Artotel Suites Mangkuluhur, Jakarta ini bertujuan untuk melepaskan kelulusan mahasiswa/i dan malam keakraban.

Kegiatan diisi dengan makan malam bersama, perform Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Modern Dance Institut Pariwisata Trisakti dan pemilihan Dosen Favorit selama para mahasiswa/i mengikuti perkuliahan.

Acara dihadiri pimpinan dan dosen pembimbing Akademik serta 227 dari 568 mahasiswa yang akan diwisuda pada 12



Tiga mahasiswi dari GTU, Tiongkok berfoto bersama dosen Institut Pariwisata Trisakti.

Oktober 2023 mendatang.

Lalu hadir pula tiga mahasiswi dari Guilin Tourism University (GTU), Tiongkok yang tengah mengikuti program kuliah di Institut Pariwisata Trisakti.

Dalam sambutannya, Rektor Institut Pariwisata Trisakti Fetty Asmanati, menyampaikan terima kasih kepada para pembimbing akademik dan kepala departemen yang telah memberikan motivasi kepada mahasiswa untuk bersemangat melakukan pembelajarannya. "Harapan kami kalian menjadi sukses dan bisa mendukung Institut Pariwisata Trisakti untuk tetap berlanjut. Selamat dan sukses untuk kalian semua" ucapnya.

Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, pada tahun ini, Institut Pariwisata Trisakti mengukir sejarah dengan menelurkan 7 orang lulusan program doctoral pertama. • kris

Pengurus Vihara Avalokitesvara Gunung Kalong Ungaran Adakan Kunjungan ke Sejumlah Vihara di Kab. Semarang dan Gelar Baksos



Romo Pujianto (berdiri), menyampaikan kata sambutan di hadapan pengurus Vihara Avalokitesvara - Gunung Kalong Ungaran.



Ketua pengurus Vihara Gunung Kalong Ungaran Alico Lie (kanan) menyerahkan paket sembako gratis ke perwakilan warga Desa Progo Kec.Tuntang.

UNGERAN (IM) - Sekitar 50 orang pengurus Vihara Avalokitesvara, Jalan Brigjend Katamso Ungaran Timur mengadakan acara kunjungan serta bakti sosial ke sejumlah Vihara

di daerah Tuntang Kabupaten Semarang pada Minggu (8/10) siang.

Rombongan Pengurus Vihara Gunung Kalong Ungaran tersebut dipimpin langsung

oleh Ketua Yayasan Srikukus Redjo ibu Alico Lie serta Desi Tan (Sekretaris), Suci Suryani (Bendahara) dan Ketua Harian Vihara Gunung Kalong Dina Mariana.

Awal pertama kalinya sejumlah pengurus dan simpatisan Vihara Gunung Kalong tersebut berangkat dari Jl. Brigjend Katamso - Susukan Ungaran pada pukul 11.00 Wib untuk menuju Vihara

Dharma Sasana yang terletak di Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang.

Sekitar pukul 11.35 WIB, rombongan pengurus Vihara Gunung Kalong Ungaran tiba

pertama kali di desa Tlogo Kecamatan Tuntang - Vihara Dharma Sasana dan di sambut ratusan penduduk beserta pengurus Vihara tersebut.

Menurut Sekretaris Vihara Gunung Kalong Desi Tan, ada sekitar ratusan paket sembako yang kami bagikan kepada 160 Kepala Keluarga di Desa Tlogo Kec.Tuntang tersebut.

"Tujuan kami, hanya berbagi dan saling berkenalan dengan sebagian kecil umat (masyarakat) sekitar kecamatan Tuntang", ujar Desi Tan.

Acara dilanjutkan dengan berkunjung lagi ke Vihara berikutnya yaitu ke Vihara Mantrayana di Desa Watuagung dan Vihara Dharma Maitri di Desa Tuguran Kecamatan Tuntang Kab. Semarang. Acara kunjungan berlangsung hingga sore hari. • tri

Dharmapala Nusantara Terbentuk di Sumatera Utara



Foto bersama peserta Persatuan Daerah Dharmapala Nusantara di Gedung Yanglim Plaza, Medan.

MEDAN (IM) - Persatuan Daerah Dharmapala Nusantara yang mengendahkan pembentukan Dewan Pengurus dan Dewan Pengawas DPD Sumatera Utara Dharmapala Nusantara diselenggarakan Minggu (8/10) siang di Gedung Yanglim Plaza, kota Medan, Sumatera Utara. Terpilih Dewan Pengurus adalah Jopi sebagai Ketua, Nikko sebagai Sekretaris dan Fenny Goh sebagai Bendahara.

Wistan sebagai anggota. Ada pun pimpinan sidang diketuai Kevin Wu, Sugianto S.H dan Sultan Hendrik sebagai anggota. Hadir pada kesempatan tersebut Dwiyantri S.Ag. M.Pd selaku Penyelenggara Buddha Kota Medan mewakili Dr Budi Sulistyio, S.Ag. M.Pd.B, M.H selaku Pembimas Buddha Kanwil Kemenag Provinsi Sumatera Utara. Dikatakan Kevin Wu selaku Ketua Pimpinan Sidang, setelah pemilihan ini Dewan Pengurus ditugasi untuk melengkapi struktur kepengurusan DPD sekaligus membuat program-program kerja untuk menjaga Buddha-Dharma di Sumatera Utara.



Pimpinan Sidang Persatuan Daerah (Musda) Sumut: Sultan Hendrik, Kevin Wu dan Sugianto Sulaiman. S.H.

Lebih lanjut, dikatakannya, Dharmapala Nusantara - FABB (Forum Aktivistis Buddhis Bersatu) yang merupakan satu-satunya organisasi kemasyarakatan di lingkungan umat Buddha yang dibentuk untuk mengadvokasi dan memediasi kasus-kasus yang terjadi baik untuk umat maupun organisasi Buddha di tanah air. Oleh karenanya, jelas Kevin, kehadiran Dharmapala Nusantara bukan sebagai "pesaing" bagi Majelis ataupun organisasi Buddha lainnya. "Justru kehadiran Dharmapala Nusantara sebagai platform pemersatu bagi semua aktivis Buddhis yang ada. Sehingga tidak membeda-bedakan sekte ataupun majelis yang ada," ujarnya. Sementara itu Dwiyantri S.Ag berharap kehadiran Dharmapala Nusantara di Sumatera Utara ini membantu tugas dan kegiatan mereka sebagai penyelenggara agama Buddha, khususnya dalam masalah hukum dan kegiatan advokasi lainnya. • **lus**



KI-KA: Kevin Wu, Tomi Wistan, Tommy Tantawi, Dwiyantri S.Ag, Jopi, Fenny Goh, Sugianto, Nikko dan Sultan Hendrik.



Kevin Wu selaku Pimpinan Sidang menyampaikan sambutan dan pesan.

Perkumpulan Marga Tan Jakarta Gelar Acara Sembahyang Leluhur Musim Gugur



KI-KA: Chen Mei Xiu, Anton Sudewo, Abraham Rudy, Jan Soetanto, Tjhin Ka Ka, Herman Gosal dan Handi Gunawan usai menerima penghargaan sebagai donatur.



SISWA BERPRESTASI: Jan Soetanto, Abraham Rudy, Tjhin Ka Ka, Anton Sudewo, Herman Gosal, Handi Gunawan dan Chen Thian Gui bersama siswa SD yang menerima apresiasi. Selain siswa SD juga siswa SMP dan SMA.



Jan Soetanto

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Marga Tan Jakarta menggelar acara Sembahyang Leluhur Musim Gugur di Gedung Marga Tan, Jl Pinangsia I, Jakarta, Minggu (8/10) mulai pukul 10.30 WIB. Ketua, para wakil ketua, tokoh, pengurus dan warga Marga Tan Jakarta dengan khuluk menjalankan prosesi ritual yang merupakan tradisi Tionghoa dari generasi ke generasi tersebut. Hadir juga pimpinan dan pengurus Marga Tan Bandung dan Marga



KA-KI: Jan Ying Sang, Djoni Malaka, Herman Gosal, Tjhin Ka Ka, Abraham Rudy, Jan Soetanto, Andaka Narjadin, Handi Gunawan, Anton Sudewo, Tan Wen Yung, Tan Jung Fay, dan Tan Fuk Yung bersama keluarga besar Marga Tan Jakarta, Bandung dan Sukabumi dalam acara penghormatan leluhur.

Tan Sukabumi. Usai ritual penghormatan leluhur, dilanjutkan dengan acara silaturahmi dan santap siang di Eka Ria Restaurant, Jl Kyai Haji Zainul Arifin, Petojo Utara, Jakarta Pusat. Acara dipandu oleh Andreas. Ia menyapa segenap hadirin dan mengucapkan terima kasih atas kehadiran dalam acara silaturahmi ini. Dalam sambutannya, Ketua Marga Tan Jakarta, Jan Soetanto mengucapkan terima kasih kepada pimpinan dan pengurus Marga Tan Sukabumi dan Bandung, yang sudah bersama-sama keluarga besar Marga Tan Jakarta mengikuti acara sembahyang leluhur musim gugur di Rumah Besar Marga Tan Jakarta. "Acara penghormatan leluhur merupakan warisan dari nenek moyang yang terus kita lestarikan dari generasi ke generasi. Mari kita meneruskan keutamaan dan semangat nenek moyang kita dan mewariskannya. Di momen istimewa kita berkomunikasi dan mengupayakan kemajuan bersama, menjaga persatuan yang erat dan bekerja sama untuk kemajuan perkumpulan kita," kata Jan. Seperti tahun-tahun sebelumnya, pada acara kali ini Perkumpulan Marga Tan Jakarta memberikan apresiasi dan hadiah kepada para siswa berprestasi yang merupakan putra putri warga Marga Tan Jakarta. Para

siswa itu mulai dari tingkat SD, SMP hingga SMA. "Kita mendukung anak-anak kita ini, supaya mereka terus giat belajar dan menjadi siswa berprestasi di sekolahnya. Saya berharap agar semakin banyak anak-anak kita yang meraih prestasi membanggakan sehingga kelak menjadi manusia yang berguna bagi Marga Tan dan tentu saja bagi bangsa kita, Indonesia," tegas Jan Soetanto. Ia juga berterima kasih kepada panitia penyelenggara dan para donatur sehingga acara ini dapat terlaksana dengan baik dan lancar. "Saya mendoakan kesehatan yang baik untuk kita semua, semoga sukses, keluarga bahagia," kata Jan Soetanto. Acara semakin marak dengan berbagai atraksi kesenian berupa menyanyi dan sejumlah tarian. • **vit**



MARGA TAN JAKARTA: Foto bersama Jan Soetanto, Chen Hau Chong, Andaka Narjadin, Abraham Rudy, Djoni Malaka, Anton Sudewo, Tjhin Ka Ka, Herman Gosal, Handi Gunawan, Tjiptadi Hardja Slamet, Sudijanto, para istri sejumlah tokoh dan keluarga besar Marga Tan Jakarta, Marga Tan Sukabumi dan Marga Tan Bandung pada acara Sembahyang Leluhur, di Gedung Marga Tan Jakarta, Minggu (8/10).